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会   長  宮田 義弘 

幹   事  魚住 晃一 

会報委員長  長澤 貴士 

 

第 1761 回 例会 11 月 11 日（月） 

 

◇点 鐘   

◇国歌斉唱 

◇ソング  “四つのテスト”  

◇ゲスト並びにビジターの紹介 

ビジター：高岡西RC 1名、高岡万葉RC 1名 

◇会長挨拶並びに報告 

 皆さんこんにちは。岡崎さん、喜多さんようこそ。ま

たいつでも来てください。 

 今日は、地区大会の報告ということで後から話します。 

昨日は、皇室のパレードがありました。ずっとテレビ

で見ていました。平成のときは、まだ若かったので興味

はなかったのですが、今回は、日本の伝統として行って

いるのを見るとすごいなと、警備もきっちりとしていて

すごいなと思いました。前回は爆竹が飛んで、警備の方

がしっかり対応していました。その時にバイクで警備を

していた方のインタビューを見ましたが、ただサイドカ

ーに座っているだけではなく、腰を浮かしてすぐに飛び

出せるような体勢でおられたそうです。 

◇ニコニコBOX報告 

高岡万葉RC 喜多 進 様： 

合同例会の「手に手つないで」で、両サイドが  

島さんと山辺さんで、させていただきました。  

ハッピー！ 

宮田会長：地区大会にご参加の皆様、お疲れ様でした。

新原さん、発表よろしくお願いします。 

宮崎外男君：11月3日、地区大会に参加してきました。 

上田正宙君：ふいご祭、無事終わりました。お世話いた

だいた皆様、ありがとうございました。八塚さん、

来年こそ金の地金の奉納をお願いします。 

野尻信晴君：金沢地区大会で黙祷と言われたので、講演

中もずっと黙祷しておりました。イビキで返事を

しておられた方もおられました。その後、食事で

島さんに肉を噛み砕いてと言ったら断られました。 

【今年度ニコBOX累計額 333,000円】 

◇本日のプログラム（担当：会長・幹事） 

「地区大会報告」 

◎1日目報告-1 宮田義弘 会長 

 11月2日（土）～3日（日）に地区大会が開催されま

した。2 日（土）に会長・幹事で指導者研修セミナーに

行って来ました。次年度、八塚ガバナーを輩出するので、

海下次期財務委員長、藤井次期地区幹事も出席しており

ました。15時から、松本ガバナーの話から始まりました

が、RI会長代理の紹介をせず、進んでいき、晩餐会まで

尾を引きました。RI会長代理の方は、今まで、韓国の方

や台湾の方が多かったのですが、今回は日本人でした。

神野重行さんという方で、山林業の職業分類ですが、名

鉄ホテルの社長をしておられたそうです。以前は金沢東

RCに入会しておられ2007年に退会、2008年7月に名

古屋名駅RCに入会されました。金沢東RCに所属して

おられたということで、松本ガバナーと神野さんは旧知

で、紹介が遅れたのではないかと思います。 

 2610地区の戦略計画で、①クラブサポートの強化、②

地区の基盤強化、③財務上の課題、④地区規則について、

⑤数値目標に関する考え方があります。その中で⑤数値

目標には、第一に会員増強、第二にマイロータリーへの

登録です。全員登録をしてほしいそうです。あとはロー

タリー財団への寄付、米山記念奨学会への寄付がありま

した。ロータリー財団には13億4000万ドルあるそうで

すが、20億ドルにしたいそうです。晩餐会は、立食では

なくテーブルでの会食でした。 

◎1日目報告-2 魚住晃一 幹事 

 会員増強の話もあり、全国のロータリーの平均会員数

は40名、ぎりぎり当クラブはクリアしています。RI会

長代理でいらっしゃった神野さんの所属地区である

2750地区は58名が平均値です。大きいところと小さい

ところがありますので、平均値を一概に比較することは

できませんが、こういった情報が先ほど会長がおっしゃ

っていたマイロータリーに登録していただけると見れま



すし、各RCの年代別会員数など面白いデータも見れま

すので、先ほどマイロータリーへ 100％の登録といって

いましたが、当クラブは、当期半分の登録を目指します。 

◎2日目報告 新原俊夫 副会長 

 講演会の内容を簡単に説明します。講師は門田隆将様

とおっしゃる作家でありマスコミで活動されている方で

す。90分の講演で、人間の本義という、根本になる最も

大切なことについてです。それについて2名の紹介が在

りました。1人目は1945年の終戦の 8月 7日にモンゴ

ルで戦っておられた根本博中将についてです。4 万人の

命を助けた方です。軍人の本義は、生命と財産を守るた

めに戦うということでした。もう一人は福島の原発で功

績のあった吉田所長さんです。35名のプラントエンジニ

アとともに原発の爆発を止めた方のお話でした。 

 

 

 

 

◇出席報告  出席者 24名 メイクアップ済 2名 

 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
10/21 例会 

修正出席率 

1名 40名 76.47 ％ 87.88 ％ 


